

Clínica Veterinaria Municipal presentan un 85% de avance y podría estar funcionando en septiembre

Uno de los compromisos fundamentales del alcalde Oscar Calderón Sánchez junto al municipio son el cuidado, atención y tenencia responsable de animales. Es por eso, que a través del Fondo Regional de Inversión Local FRIL del Gobierno Regional de Valparaíso, se financió la nueva Clínica Veterinaria Municipal, ubicada en calle Freire esquina Esmeralda, que consideró un costo total de 101 millones 946 mil 349 pesos.

Esta nueva dependencia municipal, viene a fortalecer las prestaciones que ya realiza el equipo de Bienestar Animal como vacunaciones, consultas, cirugías menores, esterilizaciones de gatos y perros, de hecho, durante el primer semestre del presente año se realizaron 1000 esterilizaciones gracias al plan de Esterilización de Responsabilidad Compartida Gratuitamente.

Anuncio Patrocinado

La iniciativa surge a partir de las necesidades presentadas por los propios vecinos aledaños al sector y organizaciones animalistas de nuestra comuna, con el objetivo de utilizar este espacio que estaba abandonado y establecer una dependencia municipal dedicada exclusivamente para ejercer esta labor.

El alcalde Oscar Calderón señaló su alegría por los rápidos avances de la veterinaria, y al ver la distribución que ocupará esta infraestructura, manifestó su conformidad en la proyección del servicio que se le entregará a la comunidad, con mayor comodidad y dignidad a quienes necesitan de una atención para sus mascotas.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

“Creceremos muchísimo en las prestaciones quirúrgicas, por ejemplo, el año pasado hicimos 500 prestaciones quirúrgicas y este año llevamos 250, justo en la mitad del año, pero con este recinto aumentaremos a 1000 automáticamente. Nuestra capacidad crece en un 40% aproximadamente” expresó la autoridad comunal, quien agregó que se reforzará el equipo veterinario para el funcionamiento de la clínica.

Efectivamente, el recinto veterinario contará con 99,7 metros cuadrados construidos en albañilería de ladrillo y metalcom, en un solo piso, el que contará con recepción, dos consultas, bodega de medicamentos, sala de estar, de preparación y recuperación, baño público y para el personal, pabellón para esterilizaciones y bodega.

Jorge Ebner Paredes, médico veterinario y encargado del Programa de Bienestar Animal del Departamento Municipal del Medio Ambiente, enfatizó que este proyecto mejora las condiciones tanto de los profesionales como el público.

“Se va a prestar una atención de mejor calidad, si bien no tenemos muchas más prestaciones de las que ya estamos haciendo, pero eso no quita que a futuro eso se pueda aumentar, están dadas las condiciones para eso. Probablemente, haya que comprar equipos mejores más adelante, ya tenemos la mayor parte de los equipos cotizados. Por ejemplo, podríamos pensar a futuro un equipo de rayos, anestesia inhalatoria, condiciones que

Clínica Veterinaria Municipal presentan un 85% de avance y podría estar funcionando en septiembre

favorecen la seguridad del trabajo y la atención a la gente".

El término de la obra está contemplado a finales de agosto y la iniciación de su funcionamiento en septiembre de este año, de manera que se atienda con mayor dignidad a cada vecino y vecina que lo requiera.



Clínica Veterinaria Municipal presentan un 85% de avance y podría estar funcionando en septiembre



y tú, ¿qué opinas?